

El rol del FONDEF para Defensa

Autor: Ronconi, Agustín

Tema:

Industria para la defensa y/o CyT para la defensa y el rol del FONDEF

Objetivos:

Exponer a través de ejemplos sencillos como el FONDEF es un instrumento indispensable para la recuperación, modernización y reequipamiento de las FFAA de nuestro país.

El FONDEF, la puerta a la nueva Defensa Argentina

El jueves 1 de octubre de 2020 se promulgó la Ley 27.565 creando el Fondo Nacional para la Defensa (FONDEF). Una herramienta que le permite a nuestro país contar con un instrumento de financiamiento específico para la recuperación, modernización e incorporación de material para el reequipamiento de las Fuerzas Armadas.

A un año de su creación, el FONDEF inició el camino para la recuperación de la capacidad militar de la nación, impulsando el reequipamiento de las Fuerzas Armadas argentinas para asegurar el cumplimiento del objetivo principal de la política de defensa, que es garantizar la soberanía.

Argentina cuenta con 6.683.000 km cuadrados de espacio marítimo que la Armada patrulla protegiendo los intereses soberanos. Las capacidades de vigilancia y defensa de los recursos marítimos nacionales se vieron ampliadas con la incorporación de los tres patrulleros oceánicos multipropósito procedentes de Francia, el ARA Bouchard, ARA Piedrabuena y ARA Storni, que permitieron a la Armada ejercer un mayor control sobre la pesca ilegal, área donde si bien se ha avanzado mucho aún resta profundizar esfuerzos. En 2022 se les unirá el cuarto buque de la serie, el ARA Contraalmirante Cordero.

Pero no todo es equipamiento. El FONDEF permitió también una renovación de indumentaria para las Fuerzas Armadas. Con 3.300 millones de inversión, el programa “Vestuario para las Fuerzas Armadas para el Fortalecimiento de la Industria Textil y Calzado Nacional” durará tres años y considera la confección de 75.000 uniformes de combate, uso diario y por especialidades aeronáuticas. Los uniformes serán utilizados por las Fuerzas Armadas en cumplimiento de funciones de adiestramiento operacional o misiones subsidiarias y de apoyo a la comunidad.

Durante los últimos 12 meses, vestuario, mantenimiento de equipos y herramientas de trabajo de las Fuerzas Armadas fueron de la mano con la reactivación de la industria de Defensa Nacional.

En apenas un año de vigencia, el FONDEF no solo promovió la reactivación de industrias clave para la defensa nacional sino que también propulsó el planeamiento estratégico de las Fuerzas Armadas fortaleciendo las capacidades logísticas existentes, y convirtiéndose en la esperanza de los miembros de las fuerzas que confían que la inversión se sostendrá a lo largo de su carrera para garantizar la soberanía del país en los tres espacios: aéreo, terrestre y marítimo.

Fuentes:

Sitio web del Ministerio de Defensa

<https://www.argentina.gob.ar/defensa>

Entrevista al Licenciado Agustín Rossi, UNSAM

<https://www.unsam.edu.ar/tss/agustin-rossi-con-el-fondef-se-podra-planificar-a-futuro/>

Boletín Oficial de la República Argentina

<https://www.boletinoficial.gob.ar/detalleAviso/primera/235602/20201001>

Público Objetivo:

Personas entre 18 y 35 años, que utilizan computadora y celular diariamente. Si bien no tienen hábitos de lectura prefieren los contenidos interactivos.

Medio/Plataforma elegida para la publicación:

Blog con notas sobre política argentina.

Descripción del formato comunicacional:

Nota periodística

Esquema discursivo general:

- Origen FONDEF
- Algunos ejemplos del FONDEF para garantizar soberanía
- Logros visibles a un año del inicio del FONDEF